



# 吾田小だより

文責：校長

第11号

令和6年2月15日

【めざす児童像】

㊦ かるい子

㊧ んばる子

㊨ くましい子

【がんばろう!3つの㊦】

安全に(いのちはひとつ)

当たり前のことを当たり前

ありがとう(いつも感謝の気持ちで)



吾田小HP

## 自分の将来の夢と向き合う

1月18日(木)には、日南市新春子どもの声を聴く会が行われました。吾田小学校代表の6年生は、一番最初の発表でしたが、自分の思いや考えを堂々と主張していました。それを受けて、2月1日(木)の全校朝会の校長講話では、次のような話をしました。

吾田小学校代表の6年生は、自分の将来の夢について、じっくりとよく「考える」ことを大切にしています。「考える」と「行動」との間に、家族に「相談」したり、誰かと「対話」したりすることも重視しています。

そこで、「働くということは、自分のためだけでなく、他の人のためになるように考え、行動することが大切なのだ」という結論にたどり着いたのです。

とても立派な態度と共感できる内容だったので、全校児童に伝えたところでした。自分の将来の夢と向き合っている姿に感心しました。



新春子どもの声を聴く会



雪のプレゼント 3年

## 「雪」で温かい気持ちに

1月30日(火)には、鳥取県日南町より雪のプレゼントが届きました。昭和63年から続く交流活動で、今回は、順番で吾田小学校が選ばれました。

3年生が雪の詰まった発泡スチロールの箱をカウントダウンで開けると、大歓声の中庭に響きました。みんなの手が伸びて、雪の感触を確かめようとします。形を整えて、雪だるまを作ったり、雪の塔を作ったりして、思い思いに楽しみました。

3年生が喜ぶ姿が嬉しくて、鳥取県日南町立日南小学校にメールや電話で感謝の意を伝えました。1年生が雪集めをしてくれたようです。今年は暖冬で、雪の量が少なかったということでした。でも、100キログラムの雪を集めるのは、一苦勞だったと思います。

冷たい雪でしたが、心は温かい気持ちになりました。日南商工会議所の皆様にも、感謝申し上げます。



S T 授業公開 都城大弓

## スローフードのよさ

1月16日(火)と19日(金)には、6年生が郷土料理学習として、「魚の天ぷら作り」を行いました。新鮮なシイラやサバを使って、すり鉢とすりこぎなどで練り合わせて、形を整えて油で揚げていました。シイラの骨からだしをとったすまし汁も作っていました。日南市ならではの郷土料理でした。

1月18日(木)には、5年生がもちつきを行いました。田植えから稲刈りまでの作業を行ってきたお米学習のまとめとして、杵と臼でもちつきを行いました。炊きたてのもち米を食べるのも、またよいものです。つきたてのおもちを、あんやきなこ、砂糖醤油などで味わっていました。

伝統的な日本の食文化を体験することができました。ご協力いただいた皆様方、どうもありがとうございました。



郷土料理学習 6年



もちつき 5年

## 大谷選手のグローブ

1月17日(水)に、メジャーリーグの大谷 翔平選手のグローブが届きました。子どもたちも、待ちに待っていたと思います。

本物にこだわって、メジャーリーグのボールを取り寄せていたのですが、在庫がなくなっていたようです。

そこで、我が家にあった軟式野球ボールとそれよりも軟らかいゴムボールを用意しました。各学級ごとに回していく中で、グローブをはめてみたり、いっぱい触ったりしてほしいと思いました。ただ飾るだけじゃなく、みんなに直接触ってほしかったのです。できれば使ってみたいという気持ちもきっとあったと思います。



大谷 翔平選手のグローブ



日	主な行事	日	主な行事
3月1日(金)	お別れ遠足、弁当の日、記名の日	14日(木)	学年集会、卒業式予行
4日(月)	教育相談、清掃指導週間(~8日)	15日(金)	地区児童会、給食着持ち帰り
5日(火)	卒業式練習	18日(月)	落とし物チェック日、給食着回収、マスク給食
6日(水)	フッ化物洗口、外国語教育(2年)、ALT訪問	19日(火)	読み聞かせ(GAYA)
7日(木)	全校朝会、卒業式練習	20日(水)	春分の日
8日(金)	家読の日、卒業式練習、委員会活動(反省)	21日(木)	大掃除、下校指導
11日(月)	卒業式練習、図書返却週間(~15日)	22日(金)	お別れ集会、卒業式前日準備
13日(水)	外国語教育(1年)、ALT訪問	23日(土)	卒業式
		25日(月)	振替休業日
		26日(火)	修了式、下校指導
		28日(木)	離任式

※計画が変更になることもありますので、ご了承下さい。